

ぶどうぐみだより

年末年始の長いお休みの後は、久しぶりに会った保育者やお友達と話が弾み、お部屋がとってもにぎやかでした。寒さが厳しくなる中でも、「外に行きたい！」と戸外に出ると全力で遊んでいる子どもたちです。ぶどうぐみでの生活も残り2ヶ月となりました。就学を見据えながら、みんなで楽しく過ごしていけたらと思います。

郵便ごっこ

手紙の配達や仕分け、消印を押したりして郵便局員さんをしている子どもたち。毎日「今日の郵便屋さんだれ？」とお仕事がしたくてうずうずしています。したいお友達がたくさんいるので毎日交代で郵便局員さんができるように進めています。

郵便ごっこを機に、お友だちと手紙のやりとりをする楽しさを知った子どもたちです。お手紙が届くと「お返事書かなきゃ！！」と大はりきりな様子が見られます。字を書くことが難しい子どももいますが保育者に「○○ってどうやって書くの？」と聞きにきたり、お友達に教えてもらったりしながら、自分で書こうと頑張っています。手紙を書いた後は、「ポスト見てきていい??」とお返事がきていないかソワソワしている様子です。文字や数字に興味を持ちはじめているので、ひらがなや数字に触れる機会をたくさん作っていきたいです。



お正月遊び

こま、けん玉、福笑い、カルタ、すごろく、たこあげ、などのお正月遊びを楽しんでいます。はじめは手作りのこまやけん玉で遊んでいた子どもたちですが、本物のこま、けん玉を用意すると「どうやってするの?」と興味津々で取り組みはじめました。こままわしの紐の巻き方に大苦戦で、まいても崩れてしまったり、こまが回らなかつたりしていましたが、根気よく何度もチャレンジし、回すことが出来るようになってきました。「見て!まわったー!!」と大喜びで報告しに来てくれる姿はとても可愛らしいです。また、福笑い、カルタ、すごろくでは、友達同士で「一緒にやる!」と声を掛け合い、自分たちでルールを決めて遊ぶことを楽しんでいます。子どもたちが興味を持ったものや、やりたいことができる環境や時間を作り、保育者も一緒に遊びを楽しんでいきたいと思えます。



おわがい

就学に向けて生活リズムを

整えて頂きますよう、

よろしくお願ひ致します。